

ABSTRAK

Taufikurrahman. 190104010270. *Analisis Pesan Dakwah Dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14*. Skripsi, Jurusan Komunikasi Penyiar Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: (I) Samsul Rani, S.Ag., M.Si (II) Risqiatul Hasanah, S.Sos., M.Sos. 2023

Kata Kunci: Analisi pesan, Pesan Dakwah, Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14

Sinetron Para Pencari Tuhan jilid 14 bertujuan untuk mengajarkan nilai-nilai ke-Islaman dalam kehidupan sehari-hari agar masyarakat bisa mencontoh dalam adegan-adegan yang ada dalam sinetron tersebut dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari. Para pencari Tuhan jilid 14 ini merupakan salah satu sinetron religi yang bagus dan mempunyai banyak pengajaran dan juga layak untuk ditonton mulai dari kalangan manapun. Fokus permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pesan-pesan dakwah pada sinetron para pencari Tuhan jilid 14

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dakwah selama ini diidentikkan dengan ceramah melalui media lisan (*dakwah bil lisan*). Namun demikian, seiring perkembangan teknologi informasi dan komunikasi, serta media teknologi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja pesan dakwah yang terkandung dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14 dan bagaimana penyampaian pesan dakwah dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14/

Metode dalam penelitian ini menggunakan penelitian Jenis penelitian ini adalah *library research* yaitu, penelitian yang digunakan menggunakan bahan bacaan sebagai sumbernya atau disebut juga penelitian pustaka. Subjek penelitian ini adalah data Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14 di ambil dari Video.com Para Pencari Tuhan Jilid 14 episode 14 dan episode 7. Objeknya adalah pesan dakwah dalam Sinetron para pencari Tuhan Jilid 14 terutama pada episode 14 dan episode 7. Adapun teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa Pesan dakwah yang terkandung dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14 pada episode 7 dan 14 adalah pesan dakwah akidah, syariah dan akhlak. Penyampaian pesan dakwah dalam Sinetron Para Pencari Tuhan Jilid 14 pada episode 7 dan 14 adalah menggunakan metode drama yaitu dakwah dengan menyajikan materi dakwah dengan mempertunjukkan kepada mad'u agar dakwah dapat sesuai yang ditargetkan dan dalam peranannya menggunakan metode mau'idzah hasanah yaitu nasihat yang baik.